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Сергей Собянин:
за 10 лет в Выхине-
Жулебине удалось решить 
самую сложную проблему— 
транспортную стр. 2
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З амет н ые измене-
ния произошли в 
 Выхине-Жулебине по 

программе мэра Москвы 
«Мой район». «Масштабы 
проектов, которые мы ре-
ализуем в разных районах 
Москвы, прямо пропор-
циональны объёму нако-
пившихся в них проблем. 
В Выхине-Жулебине это 
простое правило получи-
ло, пожалуй, самое нагляд-
ное подтверждение», — на-
писал мэр в своём блоге на 
sobyanin.ru.

Станцию 
«Выхино» 
реконструируют 
к 2025 году

Сергей Собянин напо-
мнил, что за 10 последних 
лет в районе Выхино-Жу-
лебино удалось решить са-

мую сложную проблему — 
транспортную. 

Сначала в максимально 
короткие сроки Таганско-
Краснопресненскую ли-
нию метро продлили на три 
станции, затем на «фиоле-
товой» ветке впервые в сто-
лице появились новые по-
езда «Москва» — большей 
вместимости и со сквозным 
проходом между вагонами. 

Затем построили Некра-
совскую линию, она была 
задумана как дублёр Таган-
ско-Краснопресненской. 

Две станции «розовой» ли-
нии — «Косино» и «Юго-
Восточная» — расположены 
в Выхине-Жулебине. 

«Одновременно мы при-
вели в порядок привокзаль-
ные площади на «Выхине». 
Ликвидировали рынок на 
Вешняковской, а также 
торговые павильоны у же-
лезной дороги», — написал 
Сергей Собянин.

На их месте появились 
новые остановки автобусов 
и парковки. Около станций 
«Выхино» и «Котельники» 
их около 700. 

В перспективе к 2025 
году будет реконструиро-
вана и сама станция «Выхи-
но»: здесь построят новый 
пассажирский терминал. 
Внутри появятся не толь-
ко кассы, но и зона отдыха 

на крыше. А переход с ж/д 
станции к поездам метро 
займёт всего две минуты. 

Идёт ремонт 
в двух 
поликлиниках

Столичный градоначаль-
ник напомнил, что по плану 
в Выхине-Жулебине пред-
стоит расселить 60 старых 
пятиэтажек и дать квартиры 
15 тысячам жителей.

«В этом году планируем 
сдать первый стартовый 
дом на улице Академика 
Скрябина, вл. 3/1. Подо-
браны ещё три стартовые 
площадки», — написал Со-
бянин. 

По его словам, сейчас в 
районе идёт масштабное 
благоустройство. Уже при-

ведены в порядок скверы на 
4-м Люберецком проезде, 
на улице Генерала Кузне-
цова и на бульваре на Таш-
кентской улице, в парке на 
улице Хлобыстова и на Са-
маркандском бульваре; ре-
монт завершён в усадьбе 
Деда Мороза в парке «Кузь-
минки», новое здание по-
лучили детская школа ис-
кусств №14, культурный 
центр «Лидер».

Ещё предстоит благо-
устроить 20 дворов, бере-

га реки Чурилихи, постро-
ить спорткомплекс, закон-
чить капремонт в филиале 
№3 детской поликлиники 
№143 на Ферганской ули-
це, а также в филиале №2 
городской поликлиники 
№23 на Ташкентской улице. 

«Реализация этих планов 
улучшит качество жизни в 
Выхине-Жулебине — од-
ном из самых больших рай-
онов Москвы», — подчерк-
нул мэр столицы.

Андрей ТОМЦЕВ

В Выхине-Жулебине предстоит 
благоустроить 20 дворов 

Для участников столичной 
программы сноса и расселения 
старых пятиэтажек на 2-й Фре-
зерной ул., вл. 6, планируют по-
строить новый дом. Об этом со-
общили в пресс-службе Фонда 
реновации. 

— На месте снесённого дома бу-
дет возведено современное зда-
ние с подземной автостоянкой 
и благоустроенным двором. За-
стройщик получил разрешение на 

строительство и может начинать 
работы, — уточнили в ведомстве. 

Фасад здания с одним подъез-
дом оформят алюминиевыми и 
витражными вставками. В доме 
по проекту 54 однокомнатных, 
54 двухкомнатных и 18 трёхком-
натных квартир. 

По информации Фонда ренова-
ции, начать строительство пла-
нируют уже в этом году. 

Согласован проект строитель-
ства 14-этажного дома на 260 
квартир во 2-м квартале райо-
на Капотня по программе рено-

вации, сообщили в Москомэк-
спертизе. В доме будет 130 двух-
комнатных, 91 однокомнатная и 
39 трёхкомнатных квартир. Все — 
с лоджиями и полной отделкой.

Отмечается, что на первом эта-
же жилой части здания разме-
стятся входные группы с вести-
бюлями, комнаты консьержей и 
колясочные. Для автомобилистов 
и пешеходов оборудуют проезды 
и парковочные места, тротуары и 
пешеходные зоны. 

Андрей ТОМЦЕВ,
Игорь МИНАЕВ

Новостройки появятся 
в Нижегородском районе и в Капотне

ПРОГРАММА «МОЙ РАЙОН» 
ИЗМЕНИЛА ОБЛИК 
ВЫХИНА-ЖУЛЕБИНА

Мэр Москвы Сергей Собянин в своём блоге рассказал о развитии района
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К 2025 году станция метро «Выхино» 
станет частью нового пассажирского 

пересадочного терминала

Новая детская площадка на Самаркандском бульваре

Так будет выглядеть 
новый дом, который 

построят на месте 
снесённых пятиэтажек 

на 2-й Фрезерной 
улице, владение 6
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П обедителем телеви-
зионного шоу та-
лантов «Детский 

КВН» стала команда «Зо-
лотой состав», в которую 
вошли ученики школы на 
Юго-Востоке им. маршала 
В.И.Чуйкова. А победите-
лями в номинациях «Луч-
ший актёр» и «Лучшая ак-
триса» стали восьмикласс-
ник Степан Емельянов и 
десятиклассница Полина 
Савичева.

Шестнадцатилетняя 
Полина уже три года со-
стоит в основном составе 
команды. А вот четырнад-
цатилетний Степан — 
всего три месяца!

— Мы со Стёпой 
театралы. Позна-
комились год на-
зад на Междуна-
родном большом 
детском фестива-
ле, органи-

зованном при поддерж-
ке фонда Безрукова. Оба 
были в жюри, — вспоми-

нает Полина. —  Я давно 
звала его в нашу команду. 
Сама пошла из любопыт-
ства, и оказалось, что КВН 
отлично помогает в разви-

тии будущим актёрам. 
Когда Стёпа наконец-

то пришёл, команда — 
ко мне с претензией: 
мол, почему ты рань-

ше его не звала?
На шоу коман-
да «Золотой 

состав» представила два 
номера: визитку с пароди-
ями и сказку «Золушка», 
переделанную на юмори-
стический лад.

— Мы решили сделать 
«Золушку» по мотивам 
фильма «Маска» с Джимом 
Керри. Это наш любимый 
актёр, поэтому мы созда-
ли такой необычный син-
тез вселенных, — смеётся 
Степан. — Полина была 
Золушкой-Маской, а я — 
принцем. Фея-крёстная у 
нас пела песню про себя на 
мотив романса «Очи чёр-
ные», Золушка вместо ту-
фельки потеряла шляпу 
Маски, а я потом её с этой 

шляпой искал.
Сейчас ребята от-
дыхают, но уже в 

августе начнут 
готовиться к 

«Кубку чем-
пионов» дет-
ского КВН.

Мария 
ГОРБУНОВА

Просыпайтесь, 
люди!

Обычно в редакционной 
поч те за неделю полста пи-
сем, и почти все — про лавоч-
ки, которых не хватает, про 
обман с поверкой водосчёт-
чиков, про пьяные неугомон-
ные компании в сквере и т.д. 
Мы, конечно, сообщаем куда 
следует, командируем корре-
спондентов — в общем, реаги-
руем. Но бывают удивитель-
ные послания, которые ника-
кой реакции не требуют. Кро-
ме восхищения. Вот, например, 
письмо от Юлии Качалкиной 
из Печатников.

«Я инженер-конструктор. В 
№21 «ЮВК» прочла в статье 
«Помощь госпиталям Донбас-
са» о добровольцах по шитью 
лёгких носилок для раненых 
Донбасса. Хочу предложить 
свою помощь по пошиву этих 
носилок. Я сама куплю ремни 
(стропы), т.к. мне уже прихо-
дилось шить спортинвентарь. 
Я не пользуюсь Телеграмом, 
прошу передать мой телефон 
волонтёрам».

Некоторые полагают, что 
военная операция на Украи-
не — это почти так же далеко, 
как военный конфликт Эфио-
пии с Эритреей, а потому не 
очень нас касается. Некоторые 
просто спят, а некоторые дела-
ют вид, что спят. Надо бы про-
снуться, потому что рано или 
поздно это всё равно придёт-
ся сделать.

На прошлой неделе я по-
хоронил студенческого друга 
и известного барда Леонида 
Сергеева. Пришёл домой, ре-
шил послушать Лёнины песни. 
Первой выскочила в поискови-
ке песенка «Бахчисарай». Неж-
ная, лирическая и как будто да-
лёкая от политики. А у меня — 
мороз по коже. Я не знаю, что 
Лёня имел в виду. Я вижу, что 
получилось. «По Москва-ре-
ке идёт «Бахчисарай»/ по Мо-
сква-реке расходятся усы/ и 
мотор как заводной бухтит: 
«Пора!/ Просыпайтесь, люди 
средней полосы!»

Лучше проснуться, потому 
что не оставят они нас в покое.

Проснуться и помочь. Кто 
чем может: шитьём лёгких но-
силок, деньгами, молитвой.

P.S. Уважаемая Юлия! 
Ваши контакты мы передали 
координатору волонтёров 
в Нижегородском районе.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРАШкольники из Кузьминок стали 

лучшими актёрами детского КВН

Банки на балконе 
образовали линзу

Днём 5 июля пожар-
но-спасательное подраз-
деление выехало на ул. 
Верхнюю Хохловку, 31. 
Там на четвёртом этаже 
жилого дома горел бал-
кон. В МЧС позвонили со-
седи. Из-за жара на балко-
не лопнуло стекло, а пла-
мя перекинулось в ком-
нату — загорелся диван. 
Пожарные не дали огню 
распространиться даль-
ше. Жительница кварти-
ры находилась в больни-
це — никто не пострадал. 
Предположительная при-
чина пожара — скопление 
стеклянных банок на бал-
коне. Стёкла могли обра-
зовать линзу, с помощью 
которой солнце воспла-
менило вещи.

Ирма КОТИЯР

ПОЖАРЫ
За неделю в округе 
произошло 4 пожара. 
Погибших и пострадавших 
нет 
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Врачи районной поликли-
ники, расположенной в 3-м 
квартале Капотни, 27, при-
ступили к приёму пациентов 
в реконструированном по 
современному московско-
му стандарту здании. 

Во время ремонта в зда-
нии заменили все инже-
нерные системы, отремон-
тировали и заново отдела-
ли фасад, холлы и каби-
неты врачей, установили 
новую мебель и медицин-
ское оборудование, благо-
устроили двор.

«Все изменения, кото-
рые происходят в поли-

клиниках, помогают соз-
давать максимально ком-
фортную и доброжела-
тельную атмосферу для 
пациентов и медиков», — 
цитирует пресс-служба за-
местителя мэра Анаста-
сию Ракову. 

В новом здании факти-
чески работают два лечеб-
ных заведения. Приём де-
тей ведут врачи филиала 
№4 детской городской по-
ликлиники №148, а взрос-
лых — специалисты город-
ской клинической больни-
цы им. Демихова. 

Евгений БАКИН

На пересечении Московской коль-
цевой и Волгоградского проспекта 
ограничен проезд автомобилей. Об 
этом сообщили в пресс-службе го-
родского Центра организации до-
рожного движения (ЦОДД).

— Перекрытие будет распростра-
няться на эстакаду основного хода 
в районе 11-го километра МКАД, — 
пояснили в ведомстве. 

ЦОДД отмечает, что ограничение 
ввели 8 июля и движение на участке 
будет затруднено до 20 ноября. При 
этом полностью движение на этом 

участке закрывать не планируют. 
— Для проезда машин здесь оста-

вят три полосы из четырёх в каждом 
направлении, — говорят в Центре 
организации дорожного движения. 

По информации ЦОДД, ограни-
чение необходимо, чтобы прове-
сти плановый ремонт дорожного 
покрытия. Водителей просят быть 
внимательными и при движении 
в месте перекрытия руководство-
ваться указаниями временных до-
рожных знаков. 

Евгений БАКИН

Михаил 
Петров, 
ведущий 
редактор «ЮВК»
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Поликлинику в Капотне 
открыли после ремонта

Эстакаду на МКАД перекроют до осени

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Степан и Полина мечтают стать актёрами
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уже ведут приём взрослых пациентов и детей
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Пришёл, увидел, похудел

С июня этого года бес-
платные рекоменда-
ции по правильному 

сбалансированному пита-
нию стали доступны в 72 
столичных офисах «Мои 
документы». В Юго-Вос-
точном округе современ-
ные диагностические ком-
плексы размещены в де-
вяти центрах госуслуг. 
Корреспондент «ЮВК» 
отправилась за индиви-
дуальным планом питания 
в один из них — в районе 
Лефортово. 

Взвесили, 
измерили

Бесплатный диагности-
ческий комплекс в «Моих 
документах» на пр. Заво-
да «Серп и Молот», 10, ра-
ботает уже около двух лет. 
Недавно здесь появилась 
новая услуга — «Сервис ре-
комендаций по питанию». 
Для меня она весьма ак-
туальна: год назад я пере-
несла коронавирусную ин-
фекцию, а в период само-
изоляции, как и многие, 
набрала лишний вес.

У стойки регистрации 
меня встретила Лилия Там-
разова, специалист по ЗОЖ.

— Процедура диагности-
ки организма занимает не 
более семи минут. На мо-
ниторе вводим ваш воз-
раст и пол. Затем измеря-
ем вес и рост, — инструк-
тирует Лилия.

Сколько воды 
в организме?

Переходим к анализато-
ру состава тела. Мне вы-
дали два мини-джойсти-
ка, которые надо некоторое 
время подержать в руках, 
при этом руки не долж-
ны касаться тела. Маши-
на сканирует меня и вы-
даёт данные: анализирует 
соотношение веса, жиро-
вой и мышечной массы, во-
дный баланс в организме. 
На третьем аппарате с по-
мощью пульсоксиметра из-
меряю сатурацию кислоро-
да в крови и давление. Заод-
но тестирую смокелайзер: 
он подтверждает минимум 
угарного газа в моих лёг-
ких, что является нормой 
для некурящего человека.

И вот на мониторе ито-
говая таблица данных 
о состоянии моего тела. 
Их можно отправить себе 
на электронную почту, в 

электронную медкарту 
или распечатать здесь же 
на принтере.

— Уровень протеинов и 
минералов в организме в 
норме, мышечная масса 
тоже в порядке, но есть из-
лишки внутреннего и под-
кожного жира, — объяс-
няет значение цифр в таб-
лице Лилия Тамразова. — 
Водный баланс организма 
удовлетворительный. Не-
плохие результаты.

Правильно 
питаться 
научит 
компьютер

Итак, лишний вес име-
ется, но его можно под-
корректировать. Для это-
го нужно ввести допол-
нительные параметры: 
наличие хронических за-
болеваний, аллергических 
реакций, уровень физиче-
ской активности.

Моя работа связана с 
компьютером, образ жиз-
ни сидячий. Аллергии нет. 
Ввожу информацию и по-
лучаю схему здорового пи-
тания на семь дней. Моя 
дневная норма — не бо-

лее 1669 килокалорий.
Меню четырёхразовое и 

разнообразное. Но если с 
манной кашей на завтрак 
я согласна, то ряженку, на-
пример, не люблю, в каче-
стве альтернативы выбе-
ру питьевой йогурт. А вот 
вишню, черешню или пер-
сики на полдник съем с 
удовольствием! Дальнево-
сточный салат из морепро-
дуктов на ужин, наверное, 
подойдёт не всем: это блюдо 
не на любой кошелёк. Мож-
но заменить морской капу-
стой. А супы с телятиной 
или фрикадельками, ком-
пот из сухофруктов и варё-
ную или запечённую кар-
тошку, думаю, может по-
зволить себе каждый, даже 
если достаток небольшой.

Приходят 
семьями

По словам Лилии Там-
разовой, после комплекс-
ной диагностики многие 
садятся на диету. Два ме-
сяца назад с помощью 
комплекса прошла тести-
рование на питание мо-
лодая пара. У обоих было 
небольшое отклонение 
от нормы по количеству 

жира, а спустя два меся-
ца соблюдения рекомен-
дованной диеты юноша 
и девушка снова про шли 
проверку: каждый поху-
дел на 3 кило! Очень на-
деюсь на похожий резуль-
тат. Время пошло!

Анна КУШНАРЕНКО

В офисах «Мои документы» теперь можно бесплатно получить план 
индивидуального питания

Где можно пройти 
тестирование 
в ЮВАО:

 Флагманский офис 
ЮВАО: Рязанский 
просп., 2, корп. 3.

 Лефортово: пр. Завода 
«Серп и Молот», 10.

 Некрасовка: 
ул. Маресьева, 1.

 Люблино: Люблинская 
ул., 53.

 Выхино-Жулебино: 
Жулебинский бул., 25; 
Ташкентская ул., 2 
(дополнительный 
офис).

 Капотня: 2-й квартал 
Капотни, 22.

 Рязанский: 1-я 
Новокузьминская ул., 1.

 Марьино: Люблинская 
ул., 100 ОБРАТНАЯ 

СВЯЗЬ

Покрытие на спорт-
площадке в несколь-

ких местах протёрлось, это 
мешает во время игры, мож-
но получить травму. Прось-
ба отремонтировать.

Станислав,
Мининский пер., 4/6

Как сообщили в ГБУ «Жи-
лищник района Лефорто-
во», резиновое покрытие 
на спортплощадке в Минин-
ском переулке восстанови-
ли. Остальное оборудова-
ние находится в исправном 
состоянии, угрозы травми-
рования нет.

Анна КУШНАРЕНКО

ГБУ «Жилищник района 
Лефортово»: 2-я Кабельная 
ул., 4, тел. (495) 362-2387. 
Эл. почта: 
oolefortovo@mail.ru

В Мининском переулке 
отремонтировали 
покрытие 
спортплощадки

ПРОЦЕДУРА 
ДИАГНОСТИКИ 
ЗАНИМАЕТ 
ВСЕГО 
СЕМЬ МИНУТ

Наш корреспондент Анна Кушнаренко теперь намерена питаться по правилам

Объёмы 
строительства 
в городе растут

Столичные власти в пер-
вой половине 2022 года выда-
ли городским компаниям бо-
лее 300 разрешений на стро-
ительство. Об этом сообщил 
председатель Комитета госу-
дарственного строительного 
надзора Игорь Войстратенко 
на пресс-конференции в ин-
формационном центре Пра-
вительства Москвы. 

— Объёмы планируемого 
строительства в городе уве-
личились на треть, если срав-
нить с показателями прошло-
го года, — отметил он. 

По словам Войстратенко, 
больше всего разрешений вы-
дано на строительство жилых 
домов — 114. Кроме того, с ян-
варя по июнь в столице выда-
но 255 разрешений на ввод со-
циальных и транспортных объ-
ектов, в том числе 15 новых 
школ и детских садов, 6 меди-
цинских учреждений, 5 спор-
тивных и 36 новых мостов, 
эстакад и дорог. 

Чтобы помочь строителям 
преодолеть последствия санк-
ций, в городе сокращено коли-
чество проверок на стройках. 

— Мы учли все изменения, 
и число надзорных мероприя-
тий с начала этого года умень-
шилось на 32% в сравнении с 
тем же периодом минувшего 
года, — отметил Игорь Вой-
стратенко.

Евгений БАКИН
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Добровольческое движе-
ние столицы растёт и раз-
вивается. Какие крупные 
проекты сейчас реализуют-
ся волонтёрами и какие воз-
можности для профессио-
нального роста есть в сфере 
некоммерческого сектора, 
рассказала сенатор РФ — 
представитель Московской 
городской думы в верхней 
палате российского парла-
мента Инна Святенко. 

— Волонтёрское движе-
ние активнее всего растёт 
в сложные периоды, когда 
само общество решает, что 
поодиночке не справиться, 
и тысячи людей подклю-
чаются к работе: волонтё-
ры доставляют продукты и 
лекарства, собирают вещи 
пострадавшим от конфлик-
тов и катастроф, помога-
ют в поиске пропавших и 
многое другое — перечень 
дел, которые сегодня дела-

ют столичные доброволь-
цы, очень велик, — отме-
чает Инна Святенко. 

В минувший понедель-
ник сенатор РФ, депутат 
Мосгордумы Инна Свя-
тенко вместе с депутатом 
Государственной думы, 
руководителем волонтёр-
ского штаба «Единой Рос-
сии» в Москве Евгением 
 Нифантьевым передали 
в ресурсный центр «Мос-
волонтёр» более 1 тысячи 
книг для восстановления 
библиотечного фонда ДНР 
и ЛНР. Парламентарии по-
общались с волонтёрами, 
обсудили с ними текущие 
проекты, трудности, с кото-
рыми приходится сталки-
ваться в ежедневной работе.

— Сейчас в Москве есть 
целый комплекс возмож-

ностей для тех, кто хочет 
помогать обществу и в это 
же время расти над собой, 
заниматься саморазвити-
ем.  Но заниматься обще-
ственно важными проекта-
ми можно не только в сво-
бодное время — это может 
быть и полноценной рабо-
той. Для тех, кто хочет сде-
лать помощь обществу де-
лом жизни, сейчас в Москве 
стартовал интересный про-
ект «Работа с пользой», — 
рассказала сенатор. 

Проект создали в столич-
ном стратегическом бюро 
«Центр внимания», подве-
домственном Комитету об-
щественных связей и мо-
лодёжной политики г. Мо-
сквы совместно с онлайн-
платформой hh.ru. Это даст 
возможность выпускникам, 
молодым специалистам вы-
брать стажировку в инте-
ресном для них направле-

нии на популярном ресурсе, 
пояснила Инна Святенко. 

— В НКО есть место и для 
обычных профессий, таких 
как HR-менеджер или бух-
галтер, дизайнер или пиар-
щик, а есть и специфические 
направления, такие как спе-
циалист по фандрайзингу, 
по работе с корпоративным 
сектором, подготовке гран-
товых программ. Стажиров-
ки помогут тем, кто плани-
рует связать свою жизнь с 
социальными проектами, 
найти своё направление и 
получить ответы на самые 
сложные вопросы, — ска-
зала Инна Святенко. 

Найти стажировку и ра-
зобраться в тонкостях рабо-
ты в НКО помогут на сайте 
nko.hh.ru. 

Игорь СМИРНОВ 

ОБЩЕСТВО

Инна Святенко: 
в Москве 
стартовал проект 
«Работа с пользой»

В центре «Мосволонтёр» Инна Святенко вручила благодарность 
Ксении Кирилловой из Марьина. Студентка 1-го курса МГПУ не 
первый год занимается добровольческой деятельностью, у неё 
на счету сборы для пострадавших в ДНР и ЛНР, участие в добром 
и важном проекте «Коробка храбрости», который помог собрать 
игрушки для детей — пациентов городских больниц 

С пецоперация продолжается 
уже более четырёх месяцев. 
Россия была вынуждена при-

менить военную силу, чтобы избе-
жать вторжения с территории сосед-
ней страны.

«Нам с вами просто не оставили ни 

одной другой возможности защитить 
Россию, наших людей», — отметил 
президент Владимир Путин в теле-
обращении к гражданам России 24 
февраля этого года. 

Российские военнослужащие в 
ходе спецоперации проявляют са-

моотверженность и отвагу. Зримы-
ми свидетельствами нашей под-
держки героических участников 
спецоперации стали плакаты, по-
явившиеся на улицах и площадях 
Москвы.

Игорь МИНАЕВ

Александр Беззаботный, 
ремонтник, район Лефортово:
«Я раньше жил в Дебальцеве…»

— Я раньше жил в Дебальцеве До-
нецкой области, сейчас вот ко мне 
внучка приехала из Луганской об-
ласти, она собирается выучиться на 
журналистку. Она бы вам много чего 
рассказала про обстрелы со стороны 
украинской военщины, в том числе 
«Точкой-У». Конечно же я поддержи-
ваю нашу спецоперацию. А кто ещё, 
кроме России, защитит жителей Восточной Украины?

Юрий Альбиков, 
студент, район Марьино:
«Правда на нашей стороне» 

— У меня в Киеве живёт крёстная, и она рада, что Россия 
наконец занялась устранением того безобразия, что уже мно-
го лет происходит на Украине. Считаю, что Россия всё дела-
ет правильно, и если бы мы не начали эту спец операцию, 

то на территории Луганской и Донец-
кой областей сейчас бы находились 
американские и западноевропейские 
вооружённые силы. Понятно, что это 
создавало бы угрозу нашей стране. 
Правда на нашей стороне, и значит, 
мы победим.

Светлана Белявская, 
пенсионерка, район Люблино:
«Спецоперация показала, 
кто нам друг, а кто враг» 

— Я полностью поддерживаю нашего 
президента и начатую им спецоперацию 
по освобождению Луганской и Донецкой 
республик. В Бердянске живут родствен-
ники по мужу. Это разумные, адекватные 
люди. Они тоже приветствуют наступление 
российских войск. Спецоперация показала, 
кто нам друг, а кто враг и то, насколько лжи-
вы и двуличны западные политики. Россия 
не могла не защитить народ Восточной Украины.

Плакаты в поддержку 
спецоперации на Украине 
появились в Москве
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У часток Юго-Восточ-
ной хорды меж ду 
Грайвороновской и 

Шоссейной улицами по-
строен наполовину. Об 
этом журналистам сооб-
щил руководитель столич-
ного Департамента стро-
ительства Рафик Загрут-
динов. После окончания 
работ ЮВХ объединят с 
Северо-Восточной хордой 
в Московский скоростной 
диаметр. Перед открытием 
на новой дороге установят 
шумозащитные экраны. Но 
нужны они не только для 
того, чтобы жители окрест-
ных домов не слышали зву-
ков двигателей.

Собирают 
в Питере

Шумозащитные экраны 
для автодорог столицы про-

изводит компания в Мо-
скве. Генеральный дирек-
тор фирмы Дмитрий Та-
расов рассказывает, что 
сборка происходит в Санкт-
Петербурге. Один из ком-
понентов — минеральная 
вата. Именно она поглоща-
ет шум от машин.

Экраны тестируют в ла-
боратории. Шум от ожив-
лённой автострады — в пре-
делах 80 децибел. Если в те-
чение получаса постоять 
рядом с шоссе, где много 
авто, то, скорее всего, за-
болит голова. Экраны по-
нижают уровень шума при-
мерно до 45 децибел. А это 
уже допустимый предел для 
города в ночные часы.

Кроме того, экраны за-
держивают вредные веще-
ства, содержащиеся в вы-
хлопных газах авто. Плюс 
не дают попадать грязи на 

соседние дома и улицы при 
очистке автодороги.

Вместо глухих — 
прозрачные

Раньше на столичных 
трассах ставили непро-
зрачные экраны. Сейчас 
правила изменились. На 
автодорогах требуют ста-
вить прозрачные экраны, 

чтобы из окна машины был 
виден город. Панели такого 
типа уже ставят на участке 
СВХ между Алтуфьевским 
и Дмитровским шоссе. Так-
же они есть рядом с Ново-
дачным шоссе.

Прозрачные панели 
планируют поставить и на 
Юго-Восточной хорде. Тех-
нология производства та-
ких экранов другая. При 
сборке используют поли-
карбонат, который погло-
щает шум. Испытания по-
казывают: от рёва двига-
телей прозрачные пане-
ли защищают не хуже, чем 
глухие.

— Производство прозрач-
ных экранов у нас налаже-
но. Автоматика нарезает де-
тали нужных размеров, а 
собираются они вручную, 
— отметил Дмитрий.

Очищаются 
обычной водой

Шумозащитные экраны 
ставят не только вдоль дорог. 
Их используют, чтобы отго-
родить офисы крупных ком-
паний, жилые дома и даже 
территории детских садов. 
Панели покрывают специ-
альным составом, который 
позволяет быстро смыть не-
санкционированные граф-
фити. Такое «творчество» 
доставляет коммунальным 
службам немало хлопот, ведь 
рисунки наносят краской из 
баллончиков. Смыть их — 
дело непростое. Но благо-
даря специальному покры-
тию граффити убирают за 
несколько минут. И нужна 
для этого всего лишь вода 
из шланга.

Роман НЕКРАСОВ

ЭКРАНЫ 
ПОНИЖАЮТ 
УРОВЕНЬ 
ШУМА 
ПРИМЕРНО 
НАПОЛОВИНУ

Сбил ребёнка 
на Совхозной 
улице

9 июля днём, в поло-
вине пятого, мужчина 36 
лет, сидя за рулём маши-
ны «Шкода», ехал по Сов-
хозной улице со стороны 
Ставропольской улицы в 
направлении Краснодар-
ской. В районе дома 49 на 
Совхозной водитель сбил 
девочку четырёх лет, ко-
торая вместе с родителя-
ми перебегала дорогу в 50 
метрах от ближайшего под-
земного перехода. Ребёнка 
госпитализировали с за-
крытой черепно-мозговой 
травмой, сотрясением моз-
га и ушибом мягких тканей 
затылка. 

Погиб на МКАД
10 июля около половины 

второго часа ночи мужчи-
на 52 лет, управляя тяга-
чом МАЗ с полуприцепом, 
гружённым картофелем, 
направлялся по крайнему 
правому ряду внешней сто-
роны МКАД от Волгоград-
ского проспекта в сторону 
Рязанского проспекта. В 
районе 8-го км МКАД води-
тель сбил 71-летнего муж-
чину. Тот решил перейти до-
рогу в 56 метрах от ближай-
шего подземного перехода. 
От полученных травм пе-
шеход скончался на месте.

Велосипедист 
пострадал 
во дворе на улице 
Трофимова

11 июля около 6 часов 
вечера 24-летний водитель, 
сидя за рулём «Лады», дви-
гался по дворовому про-
езду дома 28, корп. 1, на 
улице Трофимова в на-
правлении Южнопортово-
го проезда. Из-за невни-
мательности водителя ма-
шина сбила велосипедиста 
— мужчину 34 лет. Постра-
давшего госпитализиро-
вали с закрытой черепно-
мозговой травмой, сотря-
сением мозга, ссадинами 
и ушибами.

ОГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

08
74

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831

Рёв двигателей 
сну не помешает

На Юго-Восточной 
хорде поставят 
экраны нового типа

Новые экраны лёгкие, прозрачные и моются легко

За последние пять лет 
число пожаров в столи-
це снизилось на 25% во 
многом потому, что ак-
цент сделан на их профи-
лактике. Об этом на бри-
финге в информационном 
центре Правительства Мо-
сквы сообщил заместитель 
начальника управления 
ГУ МЧС России по г. Мо-
скве Александр Бобров. 

— 18 июля 1927 года 
было утверждено «Поло-
жение о Государственном 
пожарном надзоре», сей-

час мы отмечаем 95-летие, 
— сообщил он. — За пять 
лет проведено более 40 ты-
сяч проверок, к админи-
стративной ответственно-
сти было привлечено свы-
ше 43 тысяч нарушителей. 
Снизилось не только чис-
ло пожаров — на четверть 
уменьшилось и количе-
ство пострадавших. 

На вооружении пожар-
ной охраны города — са-
мое современное оборудо-
вание, включая беспилот-
ники. Дроны оснащены 

инфракрасными камера-
ми, которые фиксируют 
любое возгорание, в том 
числе нелегальные ко-
стры. 

В честь юбилея в Мо-
сковском Доме музыки 
пройдёт торжественное 
мероприятие, где коллег 
поздравит министр МЧС 
Александр Куренков. В 
Измайловском и Перов-
ском парках открыты фо-
товыставки, которые будут 
работать до 25 июля. 

Галина ПОГОДИНА

Пострадавших при пожарах 
становится меньше
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Ж ительница Кузь-
минок 40-летняя 
Ангелина вспо-

минает, что в юности у неё 
никогда не было карман-
ных денег. Это были 1990-е 
годы, обошлось без балов-
ства. В школе она терпела 
голодные спазмы или бра-
ла с собой яйцо вкрутую и 
варёную картофелину. По-
этому, когда шестилетний 
сын Фёдор попросил у неё 
тысячу рублей, Ангелина, 
справившись с удивлени-
ем, ответила, что это слиш-
ком много и вообще он мал 
для денег. 

— Мама, мы что, бедные? 
— спросил Федя. 

Она не нашлась, что от-
ветить.

Итак, давайте разбирать-
ся, зачем ребёнку деньги. 

Не форсируйте 
события

Варвара Лаврен-
тьева, психолог, ме-
тодист городского 
психолого-педаго-
гического центра, 
считает, что карман-
ные деньги выполняют 
ровно ту функцию, кото-

рую родители в них закла-
дывают. Денежка, которую 
ребёнок регулярно получа-
ет от мамы или папы, долж-
на быть частью воспитания 
финансовой культуры.

— Довольно неестествен-
ным кажется существова-
ние ребёнка в бесфинансо-
вом мире, — считает Варва-
ра Алексеевна. — День-
ги — это ресурс, 
который 

нужно затратить, чтобы по-
лучить желаемое. И учить-
ся обращаться с этим ре-
сурсом нужно постепенно.

Когда ребёнок проявил 
интерес к финансовой 
теме, тогда и можно начи-
нать знакомить его с ру-
блями и копейками. Ма-
лыш двух-трёх лет спосо-
бен, например, протянуть 
купюру в магазине, чтобы 
помочь маме расплатиться 
за продукты. Ребёнок по-
старше — выбрать себе на 
небольшую сумму какую-
нибудь сладость. 

Богатый мальчик, 
бедный мальчик

У 33-летнего предприни-
мателя Анатолия из Марь-
ина сын ещё не особенно 
знает, что такое деньги: ему 
только два года. Но отец 
уже планирует знакомить 
мальчика с финансами.

— Лет с семи он будет по-
могать по дому за неболь-
шую плату. Научу его ко-
пить деньги и тратить на по-
лезное. Если он захочет ку-
пить футбольный мяч, то 
тысячу рублей он возьмёт из 
накопленных карманных, а 

тысячу получит от меня.
А вот 38-летняя мо-
сквичка Татьяна, 

научный работ-
ник и мама 

12-летней Саши, уверена, 
что платить за хорошую учё-
бу или домашнюю работу — 
это ошибка, ведь так моти-
вация учиться и помогать 
близким подменяется ко-
рыстью. 

Варвара Лаврентьева на-
поминает, что в любом слу-
чае есть различные спосо-
бы поощрения. Даже во 
взрослом мире — те же гра-
моты и благодарности за 
отличную работу. Ребён-
ка можно поощрить и ма-
териально, но не деньгами, 
а, например, впечатлением 
или подарком, сделанным 
своими руками. Главное — 
знать своего ребёнка, его 
индивидуальные психо-
логические особенности 
и принимать решение, ис-
ходя из этого.

Как относиться 
к деньгам?

Уважать и принимать 
свою финансовую ситуа-
цию — вот что Варвара со-
ветует родителям, которые 
стесняются своих финан-
совых ограничений перед 
собственным ребёнком. 

— Богатство, бедность 
— всё это оценочное суж-
дение, — напоминает Вар-
вара. — Здесь интересно, 
откуда оно возникло. По-
говорите с ребёнком. Рас-
спросите его о том, что он 
думает про деньги. Если 
финансовые ограничения 
семьи — это реальность, 
то ребёнка не стоит от неё 
изолировать. Это же его 
семья.

Ирина ТОЛСТИКОВА

Производители продоволь-
ствия из 60 регионов России при-
везли в Москву 300 уникальных 
брендов. Есть надежда, что ими 
заинтересуются торговые сети и в 
конечном итоге эти продукты по-
явятся на столичных прилавках. 

Об этом сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин во время осмо-
тра вместе с министром сельского 
хозяйства РФ Дмитрием Патру-
шевым центральной площадки 
фестиваля на Пушкинской на-
бережной в парке Горького.

— Здесь все продукты удиви-
тельные, начиная от Камчатки 
и заканчивая Калининградом, 
Крайним Севером, Крымом, — 
заметил Сергей Собянин.

У фестиваля, организованного 
по инициативе президента Рос-
сии, есть суперзадача — позна-
комить сотни тысяч посетителей 
с богатством гастрономической 
культуры России, а заодно заин-
тересовать граждан путешестви-
ями по стране. Расчёт у организа-
торов такой: попробовал москвич 
на ярмарке ямальской оленины — 
и ему непременно захочется по-
ехать в Западную Сибирь, поесть 
оленины вдоволь, так сказать, на 
её исторической родине.

Одна из площадок фестиваля 
открылась в нашем округе, на ул. 
Перерве, вл. 52.

— Мы полностью отдали пло-
щадку в Марьине одному региону 
— Кубани, — рассказывает админи-
стратор ярмарки Ирина Калачёва. 
— Людям это понравилось! Офици-
ально ярмарка продолжится до 17 
июля, но мы заключаем с постав-
щиками долгосрочные контрак-
ты, так что полюбившиеся жите-
лям продукты никуда не исчезнут. 

Большой популярностью поль-
зуется отдел молочной продукции. 
Ординарных сыров море, даже 
элитных не менее десятка — с бе-
лой и голубой плесенью, например.

— Сметана вообще бесподоб-
ная, я такую никогда не ела, — го-
ворит жительница улицы Пере-
рвы Капитолина Николаевна. — 
Она хоть и 10-процентная, а я её 
дома на хлеб вместо масла нама-
зывала. Когда на выходе нас спра-
шивали, что нам больше всего по-
нравилось, мы сказали — цены!

— Тут пенсионерам с 12 до 16 
часов — скидка 10%, — добавля-
ет Евгения Николаевна, также с 
улицы Перервы.

Куры из станицы Брюховецкой 
откормлены кукурузой и пше-
ницей.

— Их очень быстро разбирают, 
и сегодня был новый подвоз, — 
комментирует продавец Елена. — 
Будем стараться сохранить этот 
ассортимент и цены.

Игорь МИНАЕВ,
Галина ПОГОДИНА

Москвичи оценили «Вкусы России»

Воспитание рублём Когда и как нужно знакомить 
ребёнка с деньгами

Сколько нужно ребёнку 
на карманные расходы

По данным социологов за 2021 год, 36% мо-
сквичей считают сумму до 250 рублей в не-
делю достаточной для личных трат ребёнка, 
19% убеждены, что хватит суммы до 500 руб-
лей, 9% — от 500 до 750 рублей, 17% — от 750 
до 1 тысячи. Почти 20% назвали приемле-
мой сумму от 1 тыс. рублей и выше.

В столице прошёл фестиваль региональных продуктовых брендов
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У этих яиц вкус настоящий
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Евгению Николаевну (на снимке слева) порадовало, 
что на ярмарке пенсионерам предоставляют скидки, а Капитолине Николаевне 

запомнилась сметана, которую можно на хлеб намазывать
Га
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Деньги 
должны детей 
не баловать, 

а учить
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С ообщество «Автово-
лонтёры Москвы», 
которое создал жи-

тель района Выхино-Жуле-
бино Сергей Аркадьев, по-
могает людям с инвалидно-
стью. Волонтёры бесплатно 
подвозят тех, кому трудно 
пользоваться обществен-
ным транспортом.

Дарья хочет 
танцевать

Сейчас они ищут авто-
волонтёра, который смо-
жет помочь 29-летней Да-
рье Павловой. Она пере-
двигается на коляске, но, 
несмотря на это, занимает-
ся современными танцами.

— Однажды я поняла, что 
танцы — это моё призва-
ние, — рассказывает Дарья.  
Накопила деньги на покуп-
ку специальной танцеваль-
ной коляски и теперь зани-
маюсь наравне со здоровы-
ми людьми — три-четыре 
раза в неделю. Хочу стать 
хореографом и тренировать 

людей, которые танцуют на 
колясках.

Но ездить на занятия Да-
рье приходится на такси, а 
это дорого.

Она будет очень бла-
годарна людям, которые 
смогли бы иногда отво зить 
её на тренировку. Живёт де-
вушка на Изюмской, а ездит 
в студию на Нижнюю Крас-
носельскую улицу, иногда 
адреса залов меняются.

Если вы можете помочь 
Дарье, звоните ей по тел. 
8-916-157-4603, 8-926-835-
8853.

До Калязина 
и обратно

Также есть заявка от Ма-
рины с Керамического про-
езда. Они с мужем инва-
лиды по зрению. Вместе с 
мамой и двумя детьми со-
бираются поехать 27 июля 
в деревню в Калязинском 
районе Тверской области. 
9 августа — обратно в Мо-
скву.

Вдруг кому-то из обла-
дателей минивэнов будет с 
этой семьёй по пути? Тел. 
Марины 8-906-783-3689.

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА 

Подробности о деятельности 
сообщества по тел. 8-916-738-
5966, Сергей Аркадьев. 
Группа «ВКонтакте»: 
vk.com/autovolonter

Нам случайно 
не по пути?

Храм Преображения 
Господня в Лефортове, 
который расположен на 
Золоторожском Валу, 22, 
— совсем молодой, пер-
вое богослужение состо-
ялось здесь полтора года 
назад. Но здесь уже сло-
жился дружный приход, 
ведётся работа с детьми и 
молодёжью, совершаются 
дела милосердия.

Прихожане многое де-
лают своими руками для 
того, чтобы храм был уют-
ным внутри и снаружи, а 
территория радовала глаз.

В планах — нарядный 
цветник вокруг храма с 
многолетними цветущи-
ми растениями и декора-
тивными кустарниками.

Некоторое количество 
нарядных цветов и ку-
старников пожертвова-
ли неравнодушные люди. 
Что-то привезли с дачи, 
что-то специально купи-
ли в садовом центре.

— Обрабатывали зем-
лю, копали, рыхлили, са-
жали тоже всем миром, — 
рассказали в храме.

В небольшом пока цвет-
нике нашлось место сор-
товым розам, флоксам, 

ирисам, появился даже 
свой небольшой «апте-
карский огород» с деко-
ративно-целебными тра-
вами и ремонтантная зем-
ляника.

— Мне нравится ухажи-
вать за цветами, — гово-
рит прихожанка Светла-
на, в свободное время она 
украшает храм к праздни-
кам и следит за цветни-
ком. — Почти всё, что нам 
подарили, прижилось, не-
смотря на жару.

В августе планируется 
сделать бордюр из сирени 
и жасмина. Приход при-
мет в дар сортовые сажен-
цы этих культур, а также 
садовые розы. 

Ещё нужны красивые 
камни, их можно найти 
на полях за городом. Они 
пойдут для обрамления 
цветника, чтобы он вы-
глядел опрятно, но в при-
родном стиле. 

Привезти саженцы и 
камни можно по адресу: 
ул. Золоторожский Вал, 
22, строго по предвари-
тельному согласованию 
в мессенджере 8-964-568-
2403, Светлана.

Ольга СОКОЛОВА

Время 
собирать камни

Помогите 
инвалидам 
добраться 
до места 
назначения

ДАША ЖИВЁТ 
НА ИЗЮМСКОЙ, 
А ТАНЦУЕТ 
НА НИЖНЕЙ 
КРАСНОСЕЛЬСКОЙ

Храму на Золоторожском Валу 
нужна помощь 
в украшении территории

Смотреть 
здесь
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Давайте поможем друг другу!
Если кто-то бескорыстно помог вам, 
если кому-то помогли вы, напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна помощь!
Присылайте письма на эл. адрес: dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: «Юго-Восточный курьер»)

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

В перспективе Дарья хочет стать тренером по танцам
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Работы во дворе храма непочатый край
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З арубежная газиров-
ка пользовалась не-
малым спросом в на-

шей стране: почти каждый 
россиянин хоть раз пробо-
вал фанту, кока-колу или 
спрайт. В середине июня 
швейцарский владелец 
этих брендов официально 
заявил, что, как только за-
пасы ингредиентов на рос-
сийских заводах будут ис-
черпаны, производство и 
продажи этих напитков в 
нашей стране прекратят-
ся. Что тогда пить москви-
чам, выяснял корреспон-
дент «ЮВК».

Запасы 
заканчиваются

В небольшом магазин-
чике возле станции метро 
«Кузьминки» есть и кока-
кола, и спрайт, и фанта. А 
ещё пяток наименований 
напитков отечественной 
рецептуры и производства. 
Цены у всех примерно оди-
наковые: 0,5 лит ра прода-
ют за 70 рублей, 1 литр — за 
100, а 1,5 — за 195 рублей. 
Это примерно на треть 
дороже, чем было в конце 
прошлого года.

— Всё из-за того, что за-
купочные цены выросли, 
— говорит  продавщица Та-
тьяна.

В супермаркете через до-
рогу ситуация другая: за-
морские напитки есть, 
но не в полном объёме. К 
примеру, спрайт продаёт-

ся только в поллитровках, 
а швейцарская кола — ка-
ких угодно вкусов, только 
не стандартная.

— Эти напитки всег-
да пользовались наиболь-
шей популярностью сре-
ди покупателей, — поясня-
ет консультант Алексей. — 
Загвоздка в том, что новых 
завозов этих товаров у нас 
не было уже несколько не-
дель. Всё что есть — склад-
ские запасы. И они посте-
пенно заканчиваются.

Появились 
новые лимонады

Зато на прилавках по-
яви лись новые отече-
ственные напитки. К при-
меру, CoolCola компании 
«Очаково» (заводы в Пен-
зе, Краснодаре и Москве). 
Однако в супермаркете 

продают только двухли-
тровые бутылки. Компа-
ния из Черноголовки, ко-
торая производит газиров-
ку одно имённого бренда, 
расширила линейку напит-
ков: теперь здесь появилась 
«Кола». Волковская пиво-
варня стала выпускать ли-

монады в бутылках объё-
мом 0,5 литра. Их я, кста-
ти, недавно пробовал, и тот, 
что со вкусом «манго-ко-
кос», мне очень понравил-
ся. Цена на отечественную 
газировку такая же, как и 
на зарубежную. Некото-
рые наименования даже 
дешевле.

Изменения 
прогнозировать 
сложно

По словам президента 
Союза производителей со-
ков, воды и напитков Мак-
сима Новикова, сейчас в 
индустрии сложилась не-
простая ситуация.

— Нарушены привыч-
ные и проверенные логис-
тические цепочки, как 
следствие возникли пере-
бои с поставками ингре-

диентов и упаковки. Сей-
час нам сложно прогнози-
ровать, как приостановка 
производства зарубежных 
компаний и активизация 
отечественных повлияет на 
рынок, — говорит Новиков. 

Оборудование даже на 
отечественных производ-

ствах в основном зарубеж-
ное. К примеру, миксеры-
сатураторы, предназначен-
ные для изготовления на-
питков, везут из Италии, 
Германии, Чехии, Австрии. 
Однако и в нашей стране 
есть производители такого 
оборудования. Одна из та-
ких компаний зарегистри-
рована в Тамбове. 

— Мы вместе с ведущими 
участниками рынка пред-
принимаем меры для реше-
ния проблем с поставками 
оборудования, — добавля-
ет Максим Новиков.

Импортировать 
напитки из Азии 
бессмысленно

К слову, почему бы не 
разнообразить ассортимент 
супермаркетов китайскими 
и южнокорейскими безал-
когольными напитками? 
В некоторых узкоспециа-
лизированных продукто-
вых магазинах продаются 
бренды из этих стран.

— Пока это неперспектив-
ное направление, — считает 
Максим Новиков. — Рынок 
Восточной и Юго-Восточ-
ной Азии очень разнообра-
зен в плане ассортимента 
безалкогольных напитков. 
Однако расходы на доставку 
их газировки в нашу страну 
приведут к серьёзному удо-
рожанию продукта.

А чем продукт дороже, 
тем спрос на него меньше.

Михаил КОФАНОВ

Есть ли жизнь 
без кока-колы?

МИКСЕРЫ-САТУРАТОРЫ 
МОГУТ ПРОИЗВОДИТЬ 
И В РОССИИ

Как меняется рынок безалкогольных напитков

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

У трансформатор-
ной будки на улице 

Фёдора Полетаева, 8, 
корп. 5, стр. 2, уже давно 
лежит большая куча 
грунта. Или увезите её, 
или используйте по назна-
чению.

Сергей,
ул. Фёдора Полетаева

— Завезённый во двор 
грунт распределили по 

газонам — там, где нуж-
но было восстановить по-
вреждённые и вытоптан-
ные участки, — сообщи-
ли в управе района.

Кирилл 
РУМЯНЦЕВ

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, 
корп. 2.
Тел. (499) 742-0411.
Эл. почта: 
uprava-kuzminki@mos.ru

Земляную кучу со двора 
в Кузьминках убрали

В Бронницком пе-
реулке у дома 2 де-

формировалась стойка 
для парковки велосипедов. 
Просьба отремонтиро-
вать.

Сергей,
Нижегородский район

— Наши сотрудники 
восстановили повреж-
дённую конструкцию. 

Сейчас там снова мож-
но парковать велосипе-
ды, — ответили в «Жи-
лищнике».

Кирилл РУМЯНЦЕВ

ГБУ «Жилищник района 
Нижегородский»: 
Нижегородская ул., 58, 
корп. 2.
Тел./факс: (495) 671-6263.
Эл. почта: 
dez_nizegor@mail.ru

В Нижегородском отремонтировали 
стойку для велосипедов

В подъезде сломана 
дверца распредели-

тельного электрощита. 
Прошу устранить проблему.

Андрей,
3-я Карачаровская ул., 2, 

корп. 1

— Дверцу закрепили; в 
настоящее время щито-
вое оборудование в подъ-
езде дома 2, корпус 1, на 

3-й Карачаровской ули-
це находится в исправ-
ном состоянии, — рас-
сказали в «Жилищнике 
Нижегородского района».

Кирилл РУМЯНЦЕВ

ГБУ «Жилищник района 
Нижегородский»: 
Нижегородская ул., 58, 
корп. 2, тел. (495) 671-6263.
Эл. почта:
dez_nizegor@mail.ru

В доме на 3-й Карачаровской 
починили электрощит

Рядом с домом 
установлен инфор-

мационный стенд, он пло-
хо закреплён. При поры-
вах ветра эта конструк-
ция становится шаткой. 
Это опасно для пешехо-
дов.

Житель дома 6, корп. 2, 
на Саранской ул.

— Стенд на Саранской 
улице, о котором сооб-

щил житель, закрепили. 
Сейчас конструкция вы-
держивает порывы  ветра, 
— ответили в «Жилищ-
нике».

Елена 
БОРОВКОВА

ГБУ «Жилищник Выхино 
района Выхино-Жулебино»: 
Привольная ул., 5, корп. 5, 
тел. (495) 705-0475. 
Эл. почта: vixino3@mail.ru

Во дворе на Саранской закрепили 
информационный стенд

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: 
(499) 647-6831

Наш корреспондент Михаил Кофанов, большой любитель газировки, инспекцией остался доволен
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Иногда кажется: что может слу-
читься, если забежать в ма-
газин, а велосипед оставить 

у крыльца? Или понадеяться на 
дверь с домофоном и оставить его 
в подъезде? Но кражи «верных ко-
ней» в округе в связи с летним сезо-
ном участились, и корреспондент 
«ЮВК» выяснила, как обезопасить 
себя от этой потери. 

Штрафом 
не отделается

38-летняя жительница Кузьми-
нок полюбила велопрогулки в пар-
ке и решила далеко велосипед не 
убирать — просто завозила его в 
подъезд своего дома на Окской ули-
це. Хороший и удобный велосипед 
за 25 тыс. рублей её вполне устра-
ивал. Но в один из дней на месте 
его не оказалось. Женщина сразу 
пошла в полицию.

 — По камерам видеонаблюдения 
на подъезде дома заявительницы 
подозреваемого нашли, — говорят в 
УВД по ЮВАО. — 21-летнего нару-
шителя задержал участковый. Мо-
лодой человек сознался, что украл 
велосипед и готов его вернуть. Но 
теперь ему придётся отвечать по 
уголовной статье.

Велосипедные воры считают, что 
если их поймает полиция, то мож-
но отделаться штрафом. Это не так. 
По закону крупное хищение начи-
нается с 5 тыс. рублей, а велосипе-
ды, как правило, дороже.

Злоумышленнику придётся отдать 
в казну государства до 200 тыс. руб-
лей штрафа. Ему могут присудить и 
18 месяцев принудительных работ. 
А если пострадавший пойдёт в суд 
с иском о возмещении ущерба, то 
ещё и раскошелиться на стоимость 

велосипеда. По уголовной статье 
«кража» максимальное наказание 
— до шести лет лишения свободы.

Не оставляйте 
непристёгнутым

Женщине не повезло: молодой 
человек украл велосипед не для 
себя, а на продажу. Отнёс в лом-
бард. Так часто и бывает: велоси-
педы крадут целенаправленно, что-
бы очень быстро их сбыть. 

— Велосипеды чаще всего кра-
дут из подъездов, у магазинов, в 
парках, — говорят в УВД. — Как 
правило, велосипеды сразу же ве-
зут на рынок в Красногорске или 
создают объявление на сайте про-
даж. Например, недавно полиция 
задержала 35-летнего ранее су-
димого мужчину, который украл 
подряд два велосипеда: один с пар-
ковки на Рязанском проспекте, а 
второй со спортивной площад-
ки у жилого комплекса. Велоси-
педы были пристёгнуты тросом, 
но у него имелись инструменты.

Также пристёгнутый к перилам 
подъезда велосипед украли с Са-
ратовской улицы — его пытался 
перепродать 31-летний судимый 
мужчина. И того и другого задер-
жали сотрудники полиции. 

Таких случаев немало. Злоумыш-
ленники часто «выходят на дело» 
подготовленными. Но обезопасить 
себя всё-таки можно.

Не требовать вернуть, 
а сообщить в полицию

Правильно хранить велосипед и 
не выбрасывать от него документы 
— основная мера безопасности от 
велосипедных краж.

— Нарушители часто заходят в 
подъезд вместе с жильцами, по-
этому каждый раз велосипед нуж-
но завозить в квартиру или за за-
крываемую на ключ тамбурную 
дверь, если соседи её исправно за-
крывают, — предупреждают в УВД 
по ЮВАО. — Пристёгивать вело-
сипед, если отошли всего на пять 
минут, — обязательно. Преступник 
может позариться на него, ведь не 
факт, что он заранее взял кусачки.

Велосипед можно отличить 
по серийному номеру на раме 
— нужно хотя бы сфотографи-
ровать его, если не сохранился 
паспорт. Тогда будет проще до-
казать, что именно этот — ваш. 

— Если вы увидели, что укра-
денный у вас велосипед появил-
ся в продаже на сайте или вы об-
наружили его на рынке, не тре-
буйте его вернуть и не пытайтесь 
самостоятельно отобрать. Нуж-

но позвонить в полицию, чтобы не 
спугнуть подозреваемого. Велоси-
пед можно даже «купить». Сотруд-
ники полиции помогут изобличить 
злоумышленника.

И магазинный чек лучше всё-
таки сохранить. Если велосипед 
украдут, то не придётся ждать экс-
пертной оценки его стоимости: чек 
можно приложить сразу к заявле-
нию о пропаже.

Ирма КОТИЯР

НИКОГДА 
НЕ ВЫБРАСЫВАЙТЕ 
ДОКУМЕНТЫ 
И ЧЕКИ 
НА ВЕЛОСИПЕД

Хулиганы напали 
на женщину 
в Лефортове

Вечером в полицию по-
ступило сообщение о на-
рушении общественного 
порядка во дворе жилого 
комплекса на Краснока-
зарменной улице. Компа-
ния парней шумно гуляла 
под окнами домов. Прохо-
дящая мимо жительница 
района сделала замечание 
конфликтующим мужчинам 
и сообщила, что снимет их 
действия на видео. В от-
вет мужчины стали оскорб-
лять женщину, ударили её и 
скрылись. Один из подозре-
ваемых в хулиганских дей-
ствиях мужчин был задер-
жан, возбуждено уголовное 
дело. Розыск второго подо-
зреваемого продолжается.

Водителя поймали 
с наркотиками 
в Нижегородском

Сотрудники ГИБДД на 
Нижегородской улице оста-
новили иномарку, за рулём 
которой был 27-летний мо-
сквич. Мужчина заметно 
нервничал и оглядывался, 
и автоинспекторы решили 
досмотреть автомобиль. В 
ходе досмотра у него изъя-
ли рюкзак, внутри которого 
был пакет с белым веще-
ством. Проведённая экс-
пертиза показала, что ве-
щество является наркотиче-
ским средством — мефедро-
ном. Возбуждено уголовное 
дело. Мужчине грозит до 15 
лет лишения свободы.

Светлана РАВЕНСКАЯ

ХРОНИКА Увели буквально из-под носа
Велосипеды крадут не только на продажу
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Недавно сотрудники 
Музея кочевой куль-
туры вернулись из 

южноафриканской экспе-
диции. Они побывали в 
племени бушменов в На-
мибии. Учёные изучили 
особенности их традиций 
и быта, а также пополнили 
коллекцию музея новыми 
экспонатами — комплек-
тами одежды, украшения-
ми, луками и стрелами, дет-
скими игрушками и музы-
кальными инструментами.

Украшения 
из скорлупы

Бушмены — малочислен-
ный народ, компактно жи-
вущий на северо-востоке 
страны. Кожа у них не чёр-
ная, а черты лица ближе к 
монголоидной расе. В На-
мибии осталось последнее 
поселение, в котором буш-
мены живут так же, как и их 
предки, посвящая себя охо-
те и собирательству. Боль-
шинство бушменов не уме-
ют ни читать, ни писать. А 
их образ жизни близок к 
первобытному.

— Большую часть дня 
они проводят в праздно-
сти, лёжа под деревьями, 
болтая и выбирая друг у 
друга вшей, — рассказал 
«ЮВК» директор музея 
руководитель экспедиции 
Константин Куксин. — По 
нраву они позитивные. По 
крайней мере нас приняли 
легко и даже выделили пе-
реводчика — единственно-
го человека в племени, зна-
ющего английский. 

По словам Константи-
на, бушменский язык очень 

сложный, и выучить его 
взрослому человеку не-
возможно из-за огромно-
го количества щёлкающих 
звуков. 

— Моя напарница Полина 
Кулешова привезла в пода-
рок бушменам бисер и бусы, 
которые очень ценятся у их 
женщин, ведь сами они все 
украшения делают из скор-
лупы страусиных яиц, — 
продолжает Куксин. — Кста-
ти, в благодарность за пода-
рок бушмены дали Полине 
имя жены старейшины пле-
мени, что очень почётно. А 
ещё на учили делать из шкур 
набедренные повязки, в ко-
торых ходят сами.

Европейскую одежду, ко-
торая достаётся бушменам в 
виде гуманитарки, они на-
девают лишь изредка: когда 
выбираются в город.

5 тысяч рублей 
за свободу

— У старейшины племе-
ни бушменов в тюрьму уго-
дил сын, заступившийся за 
девушку. И мы решили ос-

вободить его, заплатив за-
лог, — рассказывает Кон-
стантин. — Залог был по 
нашим меркам совсем не-
большой, примерно 5 ты-
сяч рублей. И если за год 
за парнем не заметят дру-
гих провинностей, то эти 
деньги перейдут племени.

Считать, кстати, бушме-
ны тоже не умеют.

— У них есть «один», 
«два» и сразу «много». По-

этому после просьбы под-
везти двух человек мож-
но было увидеть у маши-
ны целую толпу, — смёет-
ся директор. — Машин у 
них тоже нет. А между де-
ревнями десятки киломе-
тров. В каждой из них есть 
школа в виде маленьких ба-
раков, в них наш перевод-
чик, единственный обра-
зованный человек в племе-
ни, учит ребят английско-

му языку, чтобы они могли 
взаимодействовать с жите-
лями Намибии. Для обу-
чения другим наукам им 
пришлось бы ехать в горо-
да банту — цивилизован-
ных африканцев.

Сам добывал 
яд из личинок

В экспедицию к бушме-
нам Константин взял сво-

его шестнадцатилетнего 
сына Илью.

— У нас в семье есть тра-
диция — проходить муж-
ской обряд инициации 
того племени, к которому 
я отправляюсь в экспеди-
цию. Старший сын ездил 
со мной на Крайний Се-
вер, а младший попросил-
ся в Африку, — объяснил 
Константин.

Для прохождения обряда 
Илья должен был сам сде-
лать лук и стрелы, добыть 
личинок, а из них яд, и по-
сле отправиться на охоту.

— Так как вокруг было 
много диких и опасных жи-
вотных, я решил пойти с 
сыном. С нами также пош-
ли главный охотник племе-
ни и переводчик. Но всех 
животных мы, конечно, 
перепугали, — улыбнулся 
Константин. — Бушмены 
ростом всего полтора ме-
тра, а в моём сыне уже все 
два, поэтому шуму он на-
делал немало.

По словам директора му-
зея, за два дня им удалось 
съесть всего лишь по горст-
ке добытых жуков и орехов 
и ни с чем вернуться в де-
ревню.

— Эти жуки — тради-
ционное блюдо бушме-
нов. Они большие, почти 
со спичечный коробок, — 
рассказывает он. — Перед 
употреблением такого жука 
надо минут пять запекать в 
золе. На вкус похоже на ко-
рочку от запечённой кар-
тошки.

Так что инициация за-
чтена не была. Зато все 
остались живы.

Мария ГОРБУНОВА

К бушменам не в гости, 
а по работе Директор музея в Лефортове рассказал 

о недавней экспедиции в Южную Африку

ВЫУЧИТЬ 
БУШМЕНСКИЙ 
ЯЗЫК ПОЧТИ 
НЕВОЗМОЖНО: 
В НЁМ МНОГО 
ЩЁЛКАЮЩИХ 
ЗВУКОВ
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Не принесли 
очередной 
номер 
газеты? 
Звоните! 
Телефон единого 
контакт-центра 
редакции

(499) 647-6828

Руководитель экспедиции Константин Куксин среди позитивных ребят — бушменов
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831

07
66

«ВКонтакте» – 
vk.com/uvkurier

Телеграм – 
t.me/UV_Kurier_UVAO

190 лет назад фармацевт 
Карл Феррейн при-
обрёл аптеку на Ни-

кольской улице. Ту самую, извест-
ную москвичам как аптека №1. Он 
управлял ею 40 лет: с 1832 по 1872 
год, передав потом успешное за-
ведение сыну. Похоронен основа-
тель самой знаменитой московской 
аптеки на Введенском кладбище.

Одна из крупнейших 
в Европе

С именем Феррейнов связано на-
чало развития фармацевтической 
промышленности России в начале 
ХХ века. Ранее лекарства изготав-
ливались только в маленьких цехах 
при аптеках. А в 1898 году закон «О 
фабричном производстве сложных 
фармацевтических препаратов» 
разрешил производить и продавать 
лекарства на устроенных для этого 
фабриках и лабораториях. «С при-
нятием закона в России стали соз-
даваться первые фабричные про-
изводства. В 1902 году утверждает-
ся «Товарищество В.К.Феррейна» в 
Москве магистром фармации Вла-
димиром Карловичем Феррейном», 
— писала историк Наталья Коро-
теева. Всего за несколько лет ап-
тека Феррейнов с фармацевтиче-
ским производством стала одной 
из крупнейших в Европе.

За качество вина 
отвечали фармацевты

Торговали в аптеках не только ре-
цептурными лекарствами. Всего в 
списке, который составило Мини-
стерство внутренних дел, было 60 
наименований. «В том числе лип-
кий пластырь, экстракты полыни, 

алоэ, железа, наперстянки, валери-
аны, настойки аконита, цветков ар-
ники, йода, перечной мяты», — от-
мечала Наталья Коротеева.

Кстати, тогда в аптеках разре-
шалось продавать виноградное 
вино в качестве лечебного сред-
ства. «Вы ведь должны продавать 
вино как лекарство. Есть у вас 
vinum gallicum rubrum?» — спра-
шивал персонаж чеховского рас-
сказа у аптекарши.

Оберегая честь своего имени, 
ставшего уважаемой торговой 
маркой, Владимир Феррейн ос-
новал собственное производство 
вин в Крыму, купив виноград-
ники в Судаке. Вина произво-
дились там же под тщательным 
контролем фармацевтов това-
рищества.

Участвовал 
в импортозамещении

В 1913 году, накануне Первой 
мировой войны, завод Феррей-
на в Москве был крупнейшим 
из 400 российских фармацевти-
ческих предприятий. Завод вы-
пускал 175 лекарственных пре-
паратов. Владимир Феррейн пер-
вым в России наладил цех по вы-
пуску таблетированных лекарств 
(обычно препараты отпускались 
в индивидуальных упаковках).

«Накануне Первой миро-
вой войны «Товарищество 
В.К.Феррейна» содержало штат 

свыше тысячи человек. Во время 
войны, когда основной постав-
щик лекарств в один миг оказался 
врагом и прекратил их поставку 
в Российскую империю, фирма 
Феррейна стала работать в уси-
ленном режиме. Это спасло сотни 
жизней русских солдат и офице-
ров. А ведь дед Владимира Кар-
ловича был пруссом!» — отмечал 
писатель-краевед Денис Дроздов.

Использовали 
наработки Феррейнов

После 1917 года фармацевтиче-
скую империю Феррейнов — ап-
теку, производственные цеха, ла-
боратории и виноградники — на-
ционализировали. Но главное на-
следие знаменитых фармацевтов 
— собственное производство ле-
карственных препаратов — гра-
мотно использовали. На базе ана-
литической лаборатории Феррей-
нов был создан первый в России 
Научный химико-фармацевти-
ческий институт (сейчас Центр по 
химии лекарственных средств), в 
короткие сроки запустивший про-
изводство отечественных лекарств.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Он первым в России 
стал делать таблетки
Основатель знаменитой московской аптеки 
покоится на Введенском кладбище

Семейное захоронение Феррейнов на Введенском кладбище

ПЕРЕД ПЕРВОЙ 
МИРОВОЙ 
В «ТОВАРИЩЕСТВЕ 
В.К.ФЕРРЕЙНА» 
ТРУДИЛИСЬ 
СВЫШЕ ТЫСЯЧИ 
ЧЕЛОВЕК

Склянки из-под лекарств производства 
«Товарищества В.К.Феррейна» 

размещены в Музее истории Лефортова 
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Оксана Козырева мно-
го лет ведёт програм-
мы «Квартирный во-

прос» и «Дачный ответ» на 
канале НТВ. По образова-
нию она политолог, но ра-
бота журналистом ей бли-
же. До переезда в Москву 
Оксана жила в Санкт-
Петербурге, но, оказав-
шись в столице, поняла, 
что именно это её город.

Москва 
мне ближе

— Оксана, вы рас-
сказывали в одном из 
интервью, что не сразу 
решились переехать в 
Москву. Что мешало?

— Возможно, повлия-
ли петербургские стерео-
типы, что, мол, Москва — 
муравейник, что здесь все 
идут друг у друга по голо-
вам, и всё в таком духе. Но 
стоило мне пару раз побы-
вать в Москве, как я поня-
ла, что она живее, чем Пи-
тер, и эмоционально гораз-
до мне ближе.

— Где жили, когда по-
селились в Москве?

— Снимала квартиру. 
Первые полтора года — в 
доме на Рязанском про-
спекте. Я застала ещё ту 
Москву, в которой у метро 
стояли бесконечные ларь-
ки. Хотя, когда ты двадца-
тилетняя девушка и тебе 
надо поздно вечером воз-
вращаться с работы, так, 
наверное, даже безопаснее. 
Потом я переехала в Кузь-
минки, затем перебралась 
на улицу Академика Коро-
лёва, поближе к телецен-
тру «Останкино», в кото-
ром работала. Потом не-
которое время жила в Ма-
рьине. Этот район мне тоже 
очень нравился. Позже я 
прочитала, что его сначала 
полностью спланировали и 
лишь потом построили. Это 

сразу заметно. Кстати, ско-
ро мы должны переехать в 
свою квартиру в Мытищах, 
она уже почти достроена.

Гамак 
между этажами

— Кто чаще всего 
становится героем про-
граммы «Квартирный 
вопрос»?

— Самые разные люди! 
Недавно, например, мы 
снимали сюжет о девуш-
ке-колясочнице. У неё од-
нокомнатная квартира, и 
без посторонней помощи 
она даже не могла заехать 
в санузел. Пришлось мно-
гое перестроить.

— А какие необычные 
решения по ремонту боль-
ше всего запомнились?

— За восемь лет работы у 
меня уже пропало ощуще-
ние грандиозного удивле-
ния: я видела столько раз-
ных архитектурных реше-
ний! Пожалуй, чаще вспо-
минаются решения из 
«Дачного ответа», потому 
что в «Квартирном вопро-
се» мы очень ограничены 
нормами законодатель-
ства. Помню, например, 
как в одном дачном доме 
буквально посередине го-
стиной архитекторы при-
думали дополнительную 
комнату — куб. А ещё пове-
сили большой гамак между 
первым и вторым этажами.

Нравятся 
открытые герои

— За эти годы вы по-
знакомились со множе-
ством разных людей. Есть 
ли герои программ, кото-
рые вам чем-то особенно 
запомнились?

— Запоминаются в основ-
ном максимально душев-
ные и открытые герои, лёг-
кие в общении. Мне очень 

нравятся люди, которые по-
падают в нашу программу 
не только с какой-то мер-
кантильной целью, но и 
умеют сохранить эмоцио-
нальный заряд, возмож-
ность радоваться и удив-
ляться жизни, экспери-
ментировать. Недавно, 
например, мы снимали 
программу о ремонте в 
квартире, где проживает 
многодетная семья — там 
шестеро детей! Четверо де-

тей живут в одной комнате, 
ещё двое — в комнате роди-
телей. Мы переживали, как 
разместимся всей толпой в 
их маленькой квартире и 
как нас встретят. А позна-
комившись с ними, поня-
ли, насколько это лёгкие и 
обаятельные люди!

Интересно 
быть психологом

— Недавно вы рас-
сказывали в интервью о 
том, что получили второе 
образование — психоте-
рапевта. Есть ли какая-
нибудь ещё профессия, 
которую вам было бы 
интересно освоить?

— Не хочу зарекаться, но 
мне кажется, что теперь я 
на своём месте. Мне нра-
вится именно такое комби-
нирование. Публичность 
плюс возможность гово-
рить с аудиторией… По-
жалуй, мне бы хотелось 

стать в каком-нибудь те-
лешоу соведущей психоло-
га. А если говорить об ув-
лечениях, то было бы инте-

ресно заняться чем-то, что 
разгружает голову и не свя-
зано с интеллектуальной 
деятельностью. Например, 

научиться лепить на гон-
чарном круге… Или пойти 
танцевать!

Беседовала Елена ХАРО

ОКСАНА КОЗЫРЕВА:
Мне понравилось жить в Марьине

Читайте «Юго-Восточный курьер» в Телеграме
В ленте публикуется самая интересная информация из свежих номеров газеты 

«Юго-Восточный курьер»: общественно-политическая жизнь столицы и округа, 
актуальные проблемы и достижения в сфере жилищно-коммунального хозяйства, новости 
строительства и благоустройства, хроника происшествий, социальные инициативы и варианты 
досуга, интервью со знаменитостями. 
Подписаться на наш канал можно по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.

ХОЧУ 
НАУЧИТЬСЯ 
ЛЕПИТЬ 
НА ГОНЧАРНОМ 
КРУГЕ
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Как известная телеведущая решила наконец свой «квартирный вопрос»
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Авторское панно 
на Краснодарской

О т к р ы -
тое занятие 
по декора-
тивно -при -
к л а д н ом у 
иск усс тву 
пройдёт 26 
июля в 15.00 в филиале 
Культурного центра им. 
И.М.Астахова на Красно-
дарской ул., 21. Участни-
ки смогут создать автор-
ское интерьерное укра-
шение — оригинальное 
панно «Ваза с цветами» 
в технике «бумагопласти-
ка». Это искусство созда-
ния трёхмерных изобра-
жений из разноцветной 
бумаги на плоской осно-
ве. Участие бесплатное, 
обязательна регистрация 
по тел. (495) 351-1467.

Шахматы 
в Капотне

Всех люби-
телей тихих 
баталий дво-
рец культуры 
«Капотня » 
(2-й квартал 
Капотни, 20а) 
приглашает на выставку 
«Из истории шахмат». На 
фотографиях, размещён-
ных на стендах на площади 
перед ДК, будут представ-
лены разные виды шахмат, 
жанровые фотографии из-
вестных мастеров. Также 
гости смогут узнать инте-
ресные факты о шахматах. 
Вход свободный, выставка 
будет проходить с 20 по 31 
июля с 9.00 до 22.00.

Экоурок 
на Кузьминской

Для детей 
4-12 лет «Зе-
лёная шко-
ла» (Кузь -
минская ул., 
10, стр. 1) в 
парке «Кузь-
минки-Люблино» 20 июля 
в 11.00 подготовила интер-
активное занятие «Не-
обычные животные». Ре-
бят ждут утренняя зарядка, 
рассказ о самых необыч-
ных животных планеты и 
викторина. Занятие бес-
платное, справки по тел. 
(495) 377-3593.

Алексей 
ТУМАНОВ

АФИША

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

В Подмосковье у же 
пошли грибы — из-за 
чередующихся дож-

дей и тёплой погоды. На-
чальник отдела экопросве-
щения Дирекции природ-
ной территории «Кузьмин-
ки-Люблино» и страстный 
грибник с многолетним 
стажем Осип Тунинский 
рассказал, куда жителям 
нашего округа лучше все-
го отправляться на тихую 
охоту.

Без грибов 
не останетесь

— От станции Текстиль-
щики доезжаете электрич-
кой до станции Шарапова 
Охота, время в пути око-
ло часа, — советует Осип 
Тунинский. — Это место 
мной лично проверено: 
без грибов не оста-
нетесь. От станции 
проходите с кило-
метр назад вдоль 
путей и сворачи-

ваете в лес — хоть направо, 
хоть налево. Углубляетесь в 
лес примерно на километр 
и двигаетесь в северном на-
правлении. Так вы в конце 
концов выйдете к станции 
Луч, от неё — обратно до-
мой поездом.

Свинушки 
не брать!

Для тихой охоты лучше 
выбирать день после дождя: 
тогда появляется больше 

грибов. При этом Тунинский 
советует запомнить главную 
заповедь грибника: любой 
незнакомый гриб ядовит. 
Поэтому берите только те, 
в которых уверены.

— Какого-то проверен-
ного индикатора того, что 
перед вами съедобный 
гриб, нет, — говорит он. — 
Главное — не верить «на-
родным» советам, которые 
во множестве можно най-
ти в Интернете. Например, 
если варить грибы с луко-
вицей и она посинеет, то в 

грибах есть яд, если нет, 
всё в порядке. Или если 
гриб по еден насекомыми 
или слизнями, он съедо-
бен. Всё это неправда. Те 
же мухоморы едят некото-
рые беспозвоночные, про-
стейшие. И не собирайте 
свинушки! Ранее они счи-
тались съедобными, но учё-
ные установили, что сви-
нушки содержат антиген, 
который не выводится из 
организма. И при превыше-
нии определённой концен-
трации антигена — у каж-
дого человека она своя — 
развивается малокровие, а 
также почечная и печёноч-
ная недостаточность, а это 
смертельно опасно.

Для чего 
нужен компас?

Одежда для тихой охо-
ты — с длинным рукавом, 
брюки, заправленные в са-

поги или берцы (защита от 
клещей). Обязательно возь-
мите с собой компас и не 
поленитесь почитать, как 
им правильно пользовать-
ся. Если вам надоело бро-
дить по Шараповой Охоте 
и вы решили отправить-
ся домой, но не можете со-
риентироваться, где стан-
ция, идите строго на вос-
ток, если вы изначально 
ушли в левую часть леса, 
или строго на запад, если 
ушли направо. Точно упрё-
тесь в железную дорогу!

— Спасатели мне расска-
зывали, как искали заблу-
дившуюся в лесу молодую 
парочку, — вспоминает Ту-
нинский. — При этом у них 
был компас! Когда спасате-
ли поинтересовались, как, 
имея компас, ребята смог-
ли заблудиться, последо-
вал ответ: «Мы шли туда, 
куда показывает стрелка!»

Алексей ТУМАНОВ

За белыми — 
в Шарапову Охоту

Житель Кузьминок 
рассказал, 
где искать 
правильные грибы

СУДОКУ
Необходимо заполнить 
пустые клетки большого 
квадрата так, чтобы каж-
дая строка, каждый стол-
бец, каждый малый ква-
драт 3х3 содержали все 
цифры от 1 до 9 (каждая 
цифра встречается толь-
ко один раз). Следует 
проверить строки, столб-
цы и малые квад раты с 
учётом уже вписанных 
цифр. В сложных случа-
ях можно карандашом 
вписать в клетку цифры-
«кандидаты». 

Ответы на судоку на стр. 8

23 июля в 16.00 на эстра-
де «Солнечная» парка «Из-
майловский» пройдёт пя-
тая бесплатная дискуссия 
лектория «Здоровая Мо-
сква» на тему «Договари-
ваемся с мозгом в совре-
менном мире. Как эффек-
тивно учиться, работать, 
развиваться?». Эксперта-
ми выступят директор На-
учно-практического пси-

хоневрологического цен-
тра им. З.П.Соловьёва 
Алла Гехт, профессор био-
логического факультета 
МГУ им. М.В.Ломоносова 
Вячеслав Дубынин, а мо-
дератором — актриса и те-
леведущая Алла Довла-
това. Участие бесплатное 
при предварительной ре-
гистрации на сайте про-
екта «Здоровая Москва».

В Измайловском парке 
расскажут о работе мозга 

Не принесли очередной номер газеты? Звоните! 
Телефон единого контакт-центра редакции    (499) 647-6828

ДЛЯ ТИХОЙ 
ОХОТЫ 
ЛУЧШЕ 
ВЫБИРАТЬ 
ДЕНЬ ПОСЛЕ 
ДОЖДЯ

Запоминайте, 
что Осип 
Тунинский 
советует, 
и горя 
знать 
не будете
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Паук из Рязанского чуть 
не пострадал во время брачных игр

«Женитьба» паука пелоцитерии по клич-
ке Айден, который живёт в квартире жите-
ля Рязанского района, чуть не закончилась 
трагедией. Подробности этой истории со 
счастливым концом приводит онлайн-изда-
ние «Эхо района». Хозяин Айдена повёз пи-
томца на скрещивание, и там кавалера чуть 
не съела… невеста. С ужасом владелец па-
ука узнал, что паучьи самки после спаривания пожирают 
самца, поэтому Айдена пришлось спасать, буквально вы-
тягивая за лапы из цепких объятий суженой.

На Волгоградке электробайк сгорел 
во время подзарядки

Объятый пламенем электромотоцикл на 
днях сняли на видео жители Текстильщиков 
возле дома 45 на Волгоградском проспекте. 
О том, как ролик выложили в соцсети и что 
писали в комментариях, рассказала газета 
«У нас в Текстильщиках». Поскольку байк 
стоял прямо под балконом, соседи предполо-
жили, что хозяин заряжал своего «электро-
коня» через окно, но аккумулятор по каким-
то причинам взорвался и загорелся. Но тут внезапно на-
чался сильный ливень и потушил горящий электробайк.

Самоеда-потеряшку 
из Кузьминского парка 
приютили волонтёры

Белая соба-
ка породы само-
ед потерялась в 
Кузьминском ле-
сопарке. В поис-
ках хозяина она 
металась по пар-
ковым аллеям, с 
надеждой кида-
ясь к прохожим. 
Онлайн-газета 
«Кузьминки» со-
общает, что зоо-
волонтёры за-
брали пса на пе-
редержку и опубликовали объявление о 
потеряшке в соцсетях. Местные жители 
вспомнили, что видели похожую собаку на 
улице Шкулёва и в парке, с ней был хозяин. 
Поскольку у самоеда имеется чип, волон-
тёры надеются быстро вернуть пса домой.

В РАЙОННЫХ ОНЛАЙН-ГАЗЕТАХ 

Все новости 
района: 
«Эхо района»

Все новости 
района: 
«У нас в Тек-
стильщиках»

Первых в этом сезоне болотных 
черепах — симпатичных рептилий 
с пятнистой мордочкой — сфото-
графировали сотрудники природ-
но-исторического парка «Кузьмин-
ки-Люблино» Мосприроды. 

— Черепахи, как и другие пресмы-
кающиеся, являются холоднокров-
ными животными и не могут само-
стоятельно повысить температуру 
тела для своей жизнедеятельности, 
— рассказывают в пресс-службе 
ГПБУ «Мосприрода». — Вот они и 
вылезают на берег, а чаще забира-
ются на стволы растущих у воды 
деревьев, что для них безопаснее, 
и часами греются на солнце. В этот 
момент их легко сфотографировать.

Ловить черепах на природных 
территориях столицы нельзя. Тем 
более что черепахи могут являть-
ся переносчиками различных ин-
фекций. К тому же сейчас болот-
ная черепаха — уязвимый вид, их 
вытесняют красноухие черепахи, 
которые успешно акклиматизи-
ровались в наших водоёмах и соз-
дают болотным серьёзную кон-
куренцию.

Алексей ТУМАНОВ

В Кузьминках болотные черепахи 
вышли на солнышко

Все 
новости 
района: 
«Кузьминки»

ИТОГИ ОПРОСА

В прошлый раз «ЮВК» спро-
сил: «Долго ли стоят лужи по-
сле ливня в вашем дворе?» 
Ровно 50% принявших уча-
стие в опросе ответили: «Да, 
в некоторых местах воды чуть 
ли не по колено». Ко второму 
варианту ответа — «Нет, вода 
быстро уходит» — склонились 
33% респондентов. Наконец, 
17% сообщили, что на лужи и 
скорость их исчезновения во-
обще не обращают никакого 
внимания.

Понятно, что наш опрос не 
может быть признан репре-
зентативным, однако ситуа-
ция с ливневой канализаци-
ей в некоторых дворах дей-
ствительно оставляет желать 
лучшего. Впрочем, есть на-
дежда, что масштабная рено-
вация, которая идёт сегодня 
в округе, подтолкнёт проек-
тировщиков и инженеров к 
созданию новой, более эф-
фективной системы ливне-
вой канализации.

Половине респондентов 
жить комфортно мешают лужи

ОПРОС «ЮВК»

 Я активный сторонник ЗОЖ, поэтому 
питаюсь только по науке.

 Ем всё подряд и прекрасно себя чувствую.
 Думать о еде — последнее дело, 
в мире есть вещи 
поинтереснее.

А вы правильно питаетесь?

Принимайте участие 
в голосовании!

В некоторых центрах «Мои документы» появилась 
новая бесплатная услуга — индивидуальная рекомендация 
по сбалансированному питанию.

Синхронные упражнения на бревне
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Маленький Вовочка на-
блюдает, как папа кpасит 
потолок. Мама говоpит:

— Смотpи, Вовочка, и 
учись: подpастёшь — и папе 
помогать будешь.

— А что, он к тому 
вpемени сам не докpасит?

— Кем вы работаете?
— Ну… Я помогаю людям 

обрести своё место в дан-
ный момент их жизни.

— Так вы психолог?
— Нет, я таксист.

Чтобы разбудить мужа, 
жена боксёра подходит к 
кровати и начинает считать 
до десяти.

Отец спрашивает сына: 
— Ну как успехи в школе? 
— Отлично! Контракт с 

5-м классом продлён ещё 
на год!

На перроне стоит мужик 
и смотрит вслед уходяще-
му поезду. К нему подхо-
дит другой и спрашивает 
сочувственно: 

— Опоздал? 
— Нет. Спугнул.

В море: 
— Уходите с нашего кур-

са: это судно водоизмеще-
нием 3 тысячи тонн!

— Сами уходите: это 
маяк!
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Это фото прислала на конкурс 
Наталья Борисовна Хральцова 
из Кузьминок.

«Представляю платье в клас-
сическом стиле, который универ-
сален в любой ситуации. В таком 
платье я могу пойти на выставку, 
в гости, посидеть в кафе с подру-
гами, — написала она. — С клас-
сическим стилем прекрасно со-
четаются меховые аксессуары и 
украшения».

А заодно Наталья Борисовна 
ознакомила читателей с одним из 
своих хобби. Обратите внимание: 
жемчужные серьги и жемчужное 
ожерелье на фото — её рук дело.

Продолжается фотокон-
курс «Мой стиль». Ждём 

ваших фотографий в стильной 
одежде или с интересными аксес-
суарами. Мы оценим по достоин-
ству не только модное и краси-
вое, но и творческий подход к 
делу. Фото сопроводите неболь-
шим рассказом о себе: кем рабо-
таете, чем увлекаетесь, какую 
одежду любите носить и почему. 
Обязательно укажите, в каком 
районе живёте. Технические тре-
бования: формат JPEG, размер не 
менее 1 Мб. Письма отправляйте 
на эл. поч ту uvkurier@mail.ru. 
В теме письма напишите: «Фото-
конкурс». Победителей ждут 
 призы.

16

По горизонтали: Будапешт. 
Дым. Инцидент. Покров. Анке-
та. Котлован. Белок. Ракета. Ва-
лик. Нос. Ранжир. Каре. Такт. 
Опак. Антик. Палатка.

По вертикали: Неразбериха. 
Колонист. Квиток. Признак. 
Арап. Кап. Патриотка. Трико. 
Лак. Клок. Днепр. Вена. Ора-
тор. Мотив. Наседка. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

СКАНВОРД

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

 Лето — лучшее вре-
мя для окрошки, 
тем более что неко-

торые ингредиенты уже вы-
росли на грядках.  Сергей 
Рудзевич предлагает приго-
товить окрошку на щавеле-
вом отваре. 

Нам понадобится: боль-
шой пучок щавеля (200-250 г), 
пара свежих огурцов, столько 
же отварных картофелин, 6-7 
редисок, несколько перьев 
зелёного лука, пучок петруш-
ки, укроп, 2 варёных яйца, 
примерно 250 г докторской 
колбасы (впрочем, её мож-
но заменить отварной кури-
ной грудкой или отварной го-
вядиной), сметана, специи 
по вкусу. 

Щавель промыть, наре-
зать. Вскипятить примерно 
1,5 л воды, опустить туда 
щавель и варить до пол-
ного размягчения — минут 

пять. Дать остыть, слить в 
эмалированную кастрюлю 
через дуршлаг, а оставшийся 
отваренный щавель размять 
и протереть. В отдельную ка-
стрюлю или в большую миску 
мелко нарезать картофель, 
яйца, редис, огурцы, колбасу 
или мясо и всю зелень. Пе-
ремешать, при желании по-
солить, добавить любимые 
специи, разложить по тарел-
кам и залить щавелевым от-
варом с мякотью. В финале 
положить сметану. 

Ирина МИХАЙЛОВА

Окрошка 
на щавелевом отваре

«Юго-Восточный курьер» можно читать в Телеграме
В ленте публикуется самая интересная информация из свежих номеров газеты «Юго-
Восточный курьер»: общественно-политическая жизнь столицы и округа, актуальные про-
блемы и достижения в сфере жилищно-коммунального хозяйства, новости строительства 
и благоустройства, хроника происшествий, социальные инициативы и варианты досуга, 
интервью со знаменитостями. Подписаться на наш канал можно по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.
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от актёра Сергея Рудзевича
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В классике — 
хоть 
на выставку, 
хоть в гости
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